

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING
KD 1 PERTEMUAN 2

Sekolah : MTs Mujahidin Sambong
Mata Pelajaran : IPS
Kelas/Semester : IX/ Ganjil
Materi Pokok : Interaksi Antar negara Asia dan Negara Lainnya
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (60 Menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan dapat:

1. Menjelaskan keadaan alam negara-negara di Benua Asia dan benua Lainnya
2. Menjelaskan dinamika penduduk Asia dan benua lainnya
3. Menjelaskan pengaruh perubahan ruang dan interaksi antar ruang terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, budaya, politik, dan pendidikan di Asia dan benua lainnya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pertemuan Ke-2 (1 x 60 menit)	Waktu
<p>Kegiatan Pendahuluan</p> <p>Dikondisikan bahwa seluruh siswa sudah tergabung dalam sebuah group whatsapp yang dibuat oleh guru atau wali kelas, siswa dirumah siap dengan bahan dan alat belajar masing-masing dengan ditemani, dipantau orangtua atau wali siswa.</p> <p>Kegiatan Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membuka kelas daring dimulai dengan salam, menanyakan kabar dan kehadiran siswa • Guru mengajak seluruh siswa berdoa. Dilanjutkan bersama sama menyanyikan lagu Indonesia Raya <p>Guru menyampaikan pokok materi yang akan disampaikan pada pembelajaran ini, dilanjutkan menyampaikan link materi sebagai bahan literasi kepada siswa. Bisa diakses di https://www.slideshare.net/Norbertrama/ips-geografi-dan-kependudukan-asia</p>	<p>15 Menit</p>
<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru menjelaskan sekitar materi yang akan dijelaskan • Guru memberikan link materi video untuk dipelajari, https://www.youtube.com/watch?v=14byEXWnSZA (Romulus chanel) • Siswa mengamati media pembelajaran tentang materi yang diajarkan • Guru mengajak siswa berdiskusi berkaitan tentang materi yang diajarkan • Siswa diberi waktu untuk berdiskusi dalam group via chat/ voice rec. • Guru sebagai moderator memberikan bantuan perihal materi yang sedang didiskusikan. • Masing masing siswa mencatat jalannya diskusi dan membuat laporan • Guru memberi penguatan tentang jawaban siswa • Bersama guru siswa diarahkan untuk menulis hal hal penting yang sudah dipelajari pada pertemuan ini. <p>Kegiatan Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa mapu mengemukakan hasil belajar hari ini • Guru memberikan penguatan dan kesimpulan • Salam dan do'a penutup di pimpin oleh guru 	<p>40 Menit</p> <p style="text-align: right;">5 Menit</p>

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi Online selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan: Soal PG Online via Google Online

Penilaian Keterampilan: Projek tugas tertulis

Mengetahui

Sambong, September 2020

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran IPS

H. Janari S.Ag, M.Pd.I

Wisnu Bayu Aji S.Pd